

UNSS INTER-DISTRICTS DE HANDBALL

Union Nationale
du Sport Scolaire

Équipe Benjamins garçons

publié le 14/02/2019

Mercredi 13 février notre équipe UNSS Handball de la catégorie Benjamins Garçons se sont rendus à Rochefort pour y disputer les finales inter-districts auxquelles ils s'étaient qualifiés en terminant 1ere équipe du district de Royan.

Les collèges de Saint Pierre d'Oléron, Dompierre sur Mer, La Rochelle composées d'élèves de 5ème, pour la plupart licenciés en club, n'ont laissé aucune chance à nos élèves qui découvraient le Handball cette année.

A noter la défaite d'un seul but contre la très belle équipe de Saint Pierre d'Oléron.

Bravo à tous et l'année prochaine, ce sera vous les grands !

Retrouvez quelques images en cliquant sur le lien suivant : <https://photos.app.goo.gl/ACJbeqVAzTZnzGUe7>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.